

Sr. D. Pedro Dorado Montero, Catedrático,
Salamanca.

Mi querido amigo: Recibi' su grata de
últimos del pasado Junio; y como en ella me indicaba
sus deseos de conversar un rato conmigo, cosa que yo
tambien deseaba y sigo deseando, me faltó tiempo
para irle a' visitar el 25 del mes anterior, que estuve
ahí con mi señora, de paso para Bilbao; pero me
dijeron que no se hallaba usted en Salamanca,
por haber salido con su familia a' veraneos
unos dias.

Hubiera vuelto a' mi regreso de Bilbao a'
visitarle; mas me lo impidió un grandísimo en-
friamiento sentido en Medina que me hizo
temer fuera mal peor; pero así y todo me hubiese
detenido sin la fatal circunstancia de coincidir
mi Negada, y en tales condiciones, con ser época de
feria y día de toros. Le prometo una visita pronto.
Vamos a' otro asunto.

El dador de esta se llama Juan Sanchez Gonzalez,
y es opositor a' la beca en letras vacante en esa Uni-
versidad. Es mudado por el cual siento grandes
simpatias desde que fui miembro de la Junta Local
de Instrucción Pública, de esta ciudad, a' causa de encon-

trarle siempre respetuoso y aplicado; es un cariño puramente personal hacia el niño, toda vez que con sus padres, no me ligan mas lazos de amistad que los comunes de convecinos.

Por lo expuesto comprenderá que mi recomendación es espontánea y franca, algo así como una genialidad mía, como si yo aspirase a transmitirle a usted el afecto que siento por este chico, para que consiga la beca, alentado el opositor por su saber y el cariño de un miembro del tribunal.

Resumiendo: todo lo que le pido para mi recomendado es una justicia amorosa, esa que da calor y alientos al opositor; porque hoy otra fría y seca como el hierro que los amilana y hiela. En fin, que sea Fleury y no Catón, y nada mas. Consiérvese bueno, y no dude que le estima muchísimo su siempre fiel amigo,

Casimiro Muñoz

Ciudad Rodrigo 20 Septiembre 1927.

